

## **Kein Weg zu weit: Deutscher Auswanderer aus der Türkei kommt extra nach Köln um hier seine Dias digitalisieren zu lassen**

**Köln, 24. Januar 2014.** Vor vielen Jahren ist Detlef Rühl mit seinem Hab und Gut von NRW in die Türkei ausgewandert. Nun hat er auf seinem Dachboden eine große Kiste mit alten Dias wiederentdeckt. Die Kinder in Deutschland und vor Ort auch kein Diaprojektor zur Hand, hat er sich nun überlegt, extra für das Digitalisieren seiner Bilder nach Deutschland zu kommen. Die alten Erinnerungen sind ihm einfach zu wertvoll, um sie mit der Post zu versenden. Mit einem Karton Dias setzt er sich am kommenden Montag nun in den Flieger von der Türkei in Richtung Köln.

Das im Kölner Gründer- und Innovationszentrum (GIZ) ansässige Start-up MEDIAFIX war seine erste Wahl: Hier wurde ihm zugesichert, dass er seine alten Bilder durchschauen und auf die Digitalisierung warten kann, denn für diesen Sonderfall macht MEDIAFIX gerne eine Ausnahme und beeilt sich ganz besonders.

Statt des Kartons mit den Dias wird Detlef Rühl dann auf dem Rückweg lediglich einen USB-Stick mit im Gepäck haben und froh sein, seinen Kindern diese Erinnerungen aus vergangenen Tagen zur Verfügung stellen zu können.



### **Über MEDIAFIX GmbH**

MEDIAFIX ist Deutschlands schnellst wachsendes Unternehmen im Bereich der Digitalisierung analoger Medien. Seit drei junge Universitätsabsolventen im Oktober 2012 die Firma gründeten, wurden bereits rund 30 neue Mitarbeiter eingestellt. Bereits über 3,5 Millionen Bilder wurden bis jetzt digitalisiert und MEDIAFIX konnte somit dafür sorgen, dass viele alte Bilder vor dem Zerfall gerettet werden konnten und nun digital für weitere Generationen erhalten bleiben.

### **Pressekontakt**

MEDIAFIX GmbH  
Hans-Günter Herrmann (Geschäftsführer)  
Miriam Crone (Pressearbeit)  
Eupener Str. 165  
50933 Köln  
Tel.: 0221 - 67 78 69 34  
Fax: 0221 - 67 78 69 38  
E-Mail: [presse@mediafix.de](mailto:presse@mediafix.de)  
[www.mediafix.de](http://www.mediafix.de)